



COMUNICADO

Estimada familia Juanpaulina:

Como es de su conocimiento, el Jueves 29 de Abril, Arica vuelve a estar en cuarentena. En este contexto debemos suspender las clases presenciales y retomar en un 100% las clases remotas. Los horarios que se aplicarán a partir de esa fecha, serán informados a ustedes, por cada profesor/a jefe de curso.

Esta modalidad será más efectiva para el logro de aprendizaje de sus hijos/as si aplicamos las siguientes recomendaciones:

- Incorporarse puntualmente a las clases virtuales, según los horarios.
- Mantener sus cámaras encendidas a fin de facilitar la comunicación entre los estudiantes y de los docentes del curso.
- Usar una vestimenta cómoda y apropiada para la participación en clases.
- Evitar interrupciones durante el desarrollo de las clases.
- Activar el micrófono sólo cuando se vaya a intervenir durante el desarrollo de la clase.

Además le solicitamos que utilice los canales formales de comunicación: correo electrónico del estudiante o el correo electrónico del profesor.

Para aquellos estudiantes que tengan dificultad para esta conexión virtual, seguiremos implementando una modalidad asincrónica utilizando los textos y guías de apoyo.

Para certificar estas situaciones usted deberá comunicarse con el profesor/a jefe.

Finalmente, le recomendamos visitar frecuentemente nuestra página web, la que contiene información relevante y actualizada.

Deseando que este proceso sea productivo, invocamos la bendición de Dios para cada uno de ustedes y su familia.

Le saludamos con especial atención

Equipo Directivo

Colegio Juan Pablo Segundo

28 de abril de 2021